



Communiqué de presse

Paris, le 11 janvier 2010

Nomination à La Banque Postale

Philippe Bettinger est nommé Inspecteur Général de La Banque Postale. A ce titre, il est membre du Comex de La Banque Postale. Il succède à Yves Caplain qui a fait valoir ses droits à la retraite.

Philippe Bettinger, 57 ans, a fait des études de gestion avant de débiter sa carrière, en 1970, à la Banque Populaire. En 1973, il rejoint une Caisse du Crédit Mutuel avant d'exercer successivement au Crédit Agricole les fonctions de directeur d'un groupe d'agences (1980- 1988), responsable Réseaux Externalisés (1988-1990), puis responsable département Marketing Etudes (1991-1994). En 1994, Philippe Bettinger rejoint La Poste comme responsable Services Financiers de la Délégation Est, puis directeur de La Poste du département de l'Aube (1999-2002). En 2002, il prend la direction du Centre financier d'Orléans La Source, avant d'être nommé en 2006, représentant territorial de La Banque Postale pour les régions Provence-Alpes-Côte d'Azur et Languedoc Roussillon.

* *
*

La Banque Postale (www.labanquepostale.fr)

La Banque Postale, filiale bancaire du groupe La Poste, est une banque unique et singulière sur le marché de la banque de détail en France. Fidèle à ses valeurs d'intérêt général, de confiance et de proximité, La Banque Postale place l'accueil attentif de tous au cœur de son métier. Elle accompagne ses clients, particuliers comme entreprises, dans une relation bancaire durable, avec une gamme de produits et services accessibles, à un tarif raisonnable. Elle enrichit sans cesse son offre en s'appuyant notamment sur l'expertise de filiales et partenaires, s'ouvrant ainsi à de nouveaux domaines. La Banque Postale est accessible 24h/24, 7j/7, en tout lieu et à tout moment.

* *
*

Contact presse :

David Lhôte
01.55.44.22.42
david.lhote@laposte.fr

